

El metro cuadrado se abarata hasta niveles de 2005

Escrito por tucapital.es - 19/04/2010 09:33

¿Comprar o esperar un poco más? De momento, los precios siguen bajando. El Ministerio de Vivienda señala que, hasta marzo, el metro cuadrado medio de la vivienda libre cayó un 4,7% respecto al mismo mes del año pasado -más moderadamente que el 6,3% del trimestre anterior-, lo que explica la escalada del 18% de la venta de vivienda en febrero en relación al año pasado.

El comprador indeciso puede hacer caso a ministra de Vivienda y los promotores, que opinan que 2010 es un año excepcional para comprar, gracias a que las casas a precios de 2005.

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/01/13/pros-y-contras-para-comprar-vivienda-en-2010/>

Salu2.

=====

Re: El metro cuadrado se abarata hasta niveles de 2005

Escrito por birru - 19/04/2010 21:15

Caro (todavía)

=====